

ふれあいコンサート 「Yang Yangの夕べ」

かがり火とランタンの光の中、二胡の音色響く

村ふれあいコンサート実行委員によるコンサート「Yang Yangの夕べ」が6月28日、村民の森あいの沢にある民家園で行われました。二胡奏者で中国出身のYang Yangさんとキーボード奏者の進藤陽悟さんを招いて行われたこのコンサートへは、村内外から110人が観賞に訪れました。

コンサートでお二人は「荒城の月」、「月の砂漠」などおなじみの曲のほか、オーバー・ザ・レインボーなど15曲あまりを披露。途中自己紹介などのトークも交えながら、親しみのある雰囲気でコンサートを進めていました。予定された曲が終了すると会場からはアンコールの声が飛び出し、お二人はアンコールに応えさらに演奏を披露。コンサート終了後は実行委員からお二人に手作りのペーパーナイフとコサージュが贈られました。

二人の演奏を聞いた参加者からは「二胡の音色が民家園の雰囲気ととてもマッチしていて、とても癒されました」と感想が話され、静かな飯館の夜にゆったりと響いた二胡の音色に満足したようでした。



▲キーボードの進藤さん



▲二胡を奏てるYang Yangさん

第41回飯館村球技大会

ソフトボールやインディアカでさわやかな汗



第41回飯館村球技大会は、6月8日、いいたてスポーツ公園をメイン会場に、ソフトボール、イ

ンディアカ、グラウンドゴルフ、そしてゲートボーラーの4種目で行われました。